

Jean-François Blavin - Hommage à Jean-Lou - J'ai connu Jean-Lou Guérin grâce à ses fameux « Mardis Littéraires » du Café de la Mairie à Saint- Sulpice. Je m'y rendais chaque fois que mon emploi du temps me le permettait. J'appréciais son accueil attentif ainsi que le soupçon d'humour qui filtrait autour de certaines de ses phrases. Il avait la gentillesse de m'inviter lors de la signature de mes livres. En compagnie de Nicole Durand nous étions parfois parmi les lecteurs de ses invités. A l'inverse de certaines personnes quelque peu infatuées parmi les gens de plume, il ne s'affichait jamais, ses qualités humaines se devinaient. Il ne disait rien de ses propres créations. Il n'empêche, sa place était reconnue dans les milieux littéraires. Je repense avec émotion à la fête de ses 80 ans si récente. Son accueil et son attention pour chacun donnaient une ambiance simple et joyeuse, le temps était magnifique, sa famille et ses amis étaient heureux. Cinq ans auparavant la fête s'était déroulée dans la maison, le temps était à la pluie, mais avec le même climat chaleureux. Il devenait peu à peu un ami ; mon affliction est grande.